

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 29. September 2022 stellt die Fraktion der sozialdemokratischen Bezirksrätiinnen und Bezirksräte den nachstehenden

Antrag

betreffend die

Aufrüstung der „WienMobil Stationen“ auf der Wieden

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht den zuständigen Stadtrat KR Peter Hanke, die Wiener Linien um Aufrüstung der auf der Wieden beheimateten „WienMobil Stationen“ in Form einer Erweiterung mit jeweils möglichst mehreren Carsharing-Angeboten von Stadtauto zu beauftragen.

Begründung

Das Angebot öffentlichen Carsharings stellt für einen innerstädtischen Bezirk wie die Wieden eine attraktive Möglichkeit dar, über die gemeinsame Nutzung von Fahrzeugen mittel- und langfristig privaten Autobesitz zu reduzieren und somit den Nutzungsdruck im öffentlichen Raum zu verringern.